



生徒指導部だより 第8号

発行日：平成29年9月29日（金） 京都府立鴨沂高等学校全日制



《生活指導週間》9月7日(木)～20日(水)報告

生活指導週間が終わりましたが、学校生活のリズムは整いましたか。各授業における生徒規程違反（服装、頭髪、装飾品及び化粧等）の生徒の集計結果を報告します。1年生3名（ピアス、スカート）、2年生14名（化粧、頭髪、靴下）、3年生1名（頭髪）の計18名でした。全校生徒に占める割合は約2.7%で少ないように思いますが、2年生の学年に占める割合は約6%で中だるみの学年の体を表しています。生徒会は2年生が牽引してくれていますが、今回指導された生徒は直ちに改善して2学年には汚名返上を期待しています。なお、今回の遅刻と1限無断欠席の回数は、定期考査毎の遅刻回数の集計に加算されますので、注意するようにしましょう。（以下は遅刻者の指導内容）

- | | | |
|---|----------|-----------------------------------|
| 1 | 遅刻5回～7回 | → 担任から保護者に連絡+反省文 |
| 2 | 遅刻8回～10回 | → 担任から保護者に連絡+反省文+生徒指導部長面談 |
| 3 | 遅刻11回以上 | → 担任から保護者に連絡+反省文+校長（副校長）面談（保護者同伴） |

体育祭開催 “燃やせ！ 鴨沂魂”

週明けの10月3日（火）に昨年度と同様、西京極総合運動公園補助競技場が会場です。400m全天候型トラックと天然芝生フィールドのある本格的な陸上競技場です。本校は、学年別クラス対抗戦です。文化祭の各学年コンクールの順位得点と体育祭のクラス順位得点を合算して学校祭の総合得点で順位を決定し、鴨沂杯（下の写真：左から1年・2年・3年）の覇権を競います。文化祭で活躍できなかったクラスも体育祭の順位によっては逆転も可能ですので、クラスが一致団結して体育祭に臨み、秋空の下、思いっきり体を動かしましょう！



- ◎実施の判断は、前日のSHRで連絡する。
- 会場へは、公共交通機関(阪急電車)で来るのが望ましい。
- 自転車で来る場合は、指定された駐輪場所に置く。
- 更衣室が非常に狭いので、体育服で移動を可能とする。
- ☆競技には必ず体育服で参加する。

“後期生徒会本部役員選挙” 【10月11日(水)投票】

9月27日(木)SHRで告示後、平日7日間の選挙運動期間が設けられており、昨日から3日間立候補者の受付です。体育祭後、10月4日（水）のLHRで立候補者の顔写真入り公約が掲示されますので、内容を吟味して投票するようにしましょう。選挙では、会長、書記長、会計長各1名が選ばれ、それぞれが副会長、書記、会計を選出し、生徒会本部を構成します。その後、各委員会の委員長、各学年のHR運営委員長、体育・文化両部長がそれぞれ選出され、生徒会本部役員6名と合わせて生徒会役員会が構成されることで後期生徒会が動き出します。

10月中の制服のジャケット、ネクタイ・リボン着用は自己判断です。

〈裏面は既に全生徒に配布した「制服の着用について」を再度掲載しましたので、確認しておきましょう。〉

編集後記 私が高校2年生の時に体育部長をしており、現在の生徒会役員会に所属して文化祭のステージ・展示・模擬店を担当していました。当時生徒指導部の先生と協力して文化祭・体育祭を運営していたのを覚えています。本校は、30数年前も学校祭のフィナーレは体育祭でした。（高山）

全校生徒の皆さんへ



『5月～10月の制服の着用』 について

5月からは気候や体調に応じ、登校に際してジャケットを着用するか否かを自分で判断することとなります。また、ジャケットを着用しない場合に限り、ネクタイ・リボンを着用しなくても構いません。

ネクタイ・リボンを着用しない場合は、シャツの第1ボタンを留めなくても構いませんが、第2ボタンまでは必ず留めます。

この機会にもう一度、3年生は「生徒手帳」、1・2年生は「入学の手引き」の服装に関する内容と「制服着こなしガイド」に示した“着こなし”を確認しなさい。

なお、女子生徒のスカート丈の規準が3年生（ひざの真ん中から上端までの間）と1・2年生（ひざが隠れる程度）では異なりますので、再確認の上、決してスカート丈を規定より短く着用することなく、身だしなみを整えて着こなしなさい。

◆◆◆ セーター着用について ◆◆◆

服装規程では、この間のセーター着用を禁止していますが、朝晩の肌寒い日などジャケットだけでは寒さをしのげない場合は、ジャケットの下にセーターを着用することを認めます。

日中の気温上昇に応じて校内でジャケットを脱いでセーター姿で活動しても構いませんが、その場合ネクタイ・リボンを着用しておくこと。

なお、職員室や各教科準備室等に入室する際、セーター姿ではなく、ジャケットを着用し、身だしなみを整えること。

* ジャケットを着用せずセーター姿で登下校している場合は、学校でセーターを預かることもあります。

◆◆ ベストの着用について ◆◆

服装規定では、ベストの着用は体調・気候に応じ自主判断することとしています。この間のベスト着用での登下校は可能とします。その場合、ネクタイ・リボンを着用しなくても構いませんが、シャツの第2ボタンまでは必ず留めます。

なお、職員室や各教科準備室等に入室する際、ベスト姿のまま可能としますが、身だしなみを整えること。

※1 上記の服装は、全て学校指定品とする。

※2 土・日・祝日や長期休業日も登下校時は、必ず制服を着用する。

平成29年4月28日 生徒指導部